

おたのしみかい たのしかったね♪

クリスマスの近づいてきた12月14日（木）に、中村第一小学校の特別支援学級の友だちと一緒に本校のオープン教室でおたのしみ会を開催しました。中村第一小学校の友だちとは毎年この時期に、交流会を兼ねて行っています。久しぶりに会った友だちに、初めは少し緊張した様子が見られましたが、ふれあいあそびで、自己紹介や爆弾ゲーム、楽器を使っての演奏やダンスをしていくうちに、自然と子ども同士の関わる姿や笑顔が増えていきました。会の途中には、相馬支援学校の高学年による「プレーメンの音楽隊とあわてんぼうのサンタクロース」の劇で、「明日ははれる」の歌の発表をしたり、友だちみんなを呼び込んで「あわてんぼうのサンタクロース」を踊ったりしました。中村第一小学校の友だちからは、鍵盤ハーモニカやリコーダーなどでの「ミッキーマウスマーチ」の演奏を披露してもらいました。会の終盤には、持ち寄った飾りをクリスマスツリーに飾り付けをして、2本のツリーを華やかに点灯させると、なんとサンタさんが登場しました。サンタさんからプレゼントをもらい、子どもたちは大喜びでした。中村第一小学校の友だちとも仲良くなり、楽しいお楽しみ会となりました。

